

Gigantesco incendio de pastizales quemó cerca de ocho hectáreas

HECHO. Emergencia debió ser atendida por las cinco compañías de Bomberos de Calama, con apoyo del municipio y el Ejército para controlarlo.

Un incendio quemó cerca de "8 hectáreas de pastizales en el sector de La Cascada y las Vertientes, el cual debió ser atendido por las cinco compañías de Bomberos de Calama, más el despliegue de personal y camiones aljibes municipales, de privados; con el apoyo de Conaf,

Carabineros, y efectivos del Ejército", informó el comandante de Bomberos Alberto Pereira.

"Debido al fuerte viento, las llamas avanzaron en diversas direcciones, complicando el combate al fuego principalmente de pastizales que ardieron con facilidad, y que provo-

caron el gran incendio", dijo Pereira tras el primer balance de combate al siniestro cuya columna de humo se podía ver desde varios puntos de Calama.

Al cierre de esta edición, el comandante Pereira dijo que "tenemos controlado el incendio, pero vamos a requerir de

toda la noche para poder apagar efectivamente el fuego.

Se informó que el fuego afectó a algunos "asentamientos que se encontró el fuego a su paso. Y se deberá efectuar una evaluación total de las personas y zonas afectadas por el incendio que afectó a ese sector rural".



EL INCENDIO PROVOCÓ UNA GRAN MASA DE HUMO SOBRE EL SECTOR.